



浦安自治会めぐり

個性いろいろの自治会を順にご紹介します

セレナヴィータ新浦安自治会

【発足時期】2004年(平成16年)2月
【加入世帯】310世帯
【地域】日の出五丁目3番

秋まつりと防災と地域コミュニティと

入居開始から約20年。自治会の課題は「活性化」と「負担軽減」。住民の年齢もあがり、秋まつりなど自治会役員・班長の負担が重い、という声が出始めています。その中のコロナ発生。2020・21年は全てのイベントが中止に。

昨年、さまざまな議論を重ね、住民アンケートもとり、飲食を伴わない形で「セレナ秋フェス」として、秋まつりを再開。野菜マルシェ、不用品バザー、ステージ、防災炊き出し、などを実施。結局、やってみると『やっぱり、いいよね! 楽しい!』時間になりました。首都直下型地震の発生時には、住民全員で協力して、共助に取り組む必要があります。その時に慌てなくて済むように、楽しみながら、地域コミュニティを作りたいと思います。今年の秋祭りは、11月3日に飲食ありで開催予定です。ぜひ、近隣の皆さんも遊びに来てください。

浦安市自治会連合会設立60周年記念音楽祭を開催します

浦安市自治会連合会設立60周年を記念して、音楽祭を開催します。市立小中学校の吹奏楽部や浦安市消防音楽隊のみなさんがご出演予定です。また60周年を祝うスペシャルゲストには、浦安市出身の演歌歌手

「自治会に加入しましょう!」

広告募集中!

自治会連合会では、本紙(60,000部)に掲載する広告を募集中です。掲載を希望する事業者は、事務局までお問合せください。

広報委員を募集中

【広報委員】私たちと一緒に広報紙うみかぜを作りませんか? 浦安を愛する方、自治会を盛り上げたい方を募集します。

【WEB特派員】連合会のホームページで、各自治会のイベントなどを紹介する特派員を募集します。

できるときに、できる範囲で協力ください。詳しくは事務局まで。(市内在住の自治会員。経験・年齢は不問)

OA機器・スチール家具
学校教材・事務用品・事務機

株式会社 エノモト

浦安市北栄三丁目13番4号
電話: 047・353・6278
ファックス: 047・369・6475

設立60周年記念誌を閲覧できます!

このたび自治会連合会設立60周年の記念事業の一つとして記念誌を作成いたしました。

表紙は、市民より提供いただいた浦安の風景画を、裏表紙は、浦安市の航空写真をデザインしています。内容は、石川連合会会長と内田市長のお祝いのメッセージ、自治会連合会60年のあゆみ(年表と主要なトピックについて)、連合会の活動紹介を掲載しています。

皆様の一番身近な地域コミュニティである自治会の活性化と自治会と市政とのパイプ役を務めている連合会が、浦安の歴史においてどのように生まれ・変遷し、現在もさまざまな活動を通じて浦安に貢献しているかを簡潔にまとめた冊子となっています。

限られた発行部数のため記念式典の参加者に配布いたしましたが、広く皆様にも知りたいだけれど、お近くの公民館や中央図書館にも配置しています。また、自治会連合会のホームページ(URLは表紙に記載)から閲覧が可能です。皆様、是非ご覧ください。

(堀江五丁目自治会 伊藤 英樹)



浦安市自治会連合会だより



発行日 令和5年10月27日発行
発行元 浦安市自治会連合会
編集 浦安市自治会連合会広報委員会

おかげさまで
自治会連合会は60周年

34号

自治会連合会
設立60周年を祝して

浦安市長 内田 悅嗣

浦安市自治会連合会が設立60周年を迎えたことを心からお祝い申し上げます。60年という伝統と歴史の中で、歴代役員の皆様をはじめ会員の方々には、地域課題の解決や地域コミュニティ活性化への取り組みに多大なご尽力をいただきまして、深く敬意と感謝を表します。

昭和38(1963)年に9つの自治会により設立されました「浦安町自治会連合会」は、60年を経た現在、83の自治会を擁するまでになりました。

近年、価値観の多様化などにより地域コミュニティを取り巻く環境が変化している中、市の基本目標のひとつである「誰もが健やかに自分らしく生きられるまち」を築いていくために、各自治会の力が必要不可欠であることから、今後も貴連合会との連携を深め、一体となって地域づくりを進めてまいりたいと考えておりますので、引き続きご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

浦安市自治会連合会は設立60周年を迎えた



設立60周年を迎えて

浦安市自治会連合会 会長

石川 正純

浦安市自治会連合会が設立60周年を迎えるにあたり、各自治会の皆様をはじめ関係各位のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

当連合会は、納涼盆踊り大会や火の用心を呼び掛ける運動などを通じ、地域に密着した団体として活動しています。

令和2(2020)年以降、新型コロナウイルス感染症の影響で自治会まつりなどのイベントも自粛され、自治会活動を取り巻く環境は厳しいものとなっている中、各自治会の皆様には回覧板の電子化や情報通信機器を活用した連絡網など新しい試みを取り入れ、地域に住む人々のために活動していただけます。

当連合会においても、自治会が抱える共通課題を協議するとともに、市や関係団体等のご協力をいただきながら、会員相互の連携と親睦を図り、地域コミュニティの活性化に寄与してまいりたいと考えています。



皆様方には、地域課題の解決や地域コミュニティ活性化への取り組みに多大なご尽力をいただきまして、深く敬意と感謝を表します。

昭和38(1963)年に9つの自治会により設立されました「浦安町自治会連合会」は、60年を経た現在、83の自治会を擁するまでになりました。

近年、価値観の多様化などにより地域コミュニティを取り巻く環境が変化している中、市の基本目標のひとつである「誰もが健やかに自分らしく生きられるまち」を築いていくために、各自治会の力が必要不可欠であることから、今後も貴連合会との連携を深め、一体となって地域づくりを進めてまいりたいと考えておりますので、引き続きご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

設立60周年記念式典・祝賀会を開催

浦安市自治会連合会設立60周年記念式典・祝賀会が令和5年7月9日(日)、浦安プライトンホテル東京ベイで開催されました。式典には市内各自治会代表者の他に、来賓として内田悦嗣浦安市長、小林章宏市議会議長、県議会議員、市議会議員、近隣他市の自治会連合会会长などが出席し、節目の年にふさわしく盛大な催となりました。冒頭、石川正純浦安市自治会連合会会长から、「これからも自治会相互の連携を深め、市をはじめ関係機関と連携協力し、災害などの有事の際にも住民同士の絆で地域が支えあえるまちづくり人づくりに繋げるとともに、次の70周年に向けて地域住民の福祉の向上や地域コミュニティの醸成に寄与していきたい」という式辞がありました。また、自治会連合会設立50周年から60周年の間に自治会連合会会长を務めた上野菊良第23代会長と佐久間清第24代会長への感謝状授与も行われ、感謝状と記念品が授与されると出席者から大きな拍手が送られました。続いて行われた祝賀会では、浦安太鼓連による和太鼓の演奏が加わり、迫力ある響きがお祝いムードを盛り上げ、参加者同士の交流を活発にしていました。

(さつき苑自治会 谷口 久美子)

